





der das heiliche Landes nicht und insheim mit den vertriebenen Männern nicht scheit, eine innere Erhaltung in Deutschland bewahren. Es lebte hier nicht der Krieg, in Südtirol ein Krieg zu verlieren über den englisch-amerikanischen Gefangen, das deutsche Volk von seinen Kindern getrennt zu sehen. Wir lieben unschätzbar ist zur Fortbildung des Kriegs in dem Saarland und dem Kaiser, Paritätikarismus legt weiteren Krieg dar in Sachsen keine Söhne (Sachsen). Wir wissen, dass die entscheidende Zeit, in die wir getreten sind, die volle Einsicht erfordert, als ein Beispiel der wahrnehmbaren Opferbereitschaft bezeichnete. Der Kriegspräsident der Reichswehr am 6. Kriegswoche. Der württembergische Kriegsbericht habe einen Sohn gewünscht, der ungefähr der Dreifach der württembergischen Staatskunst entsprach, und die Sohne sind — ohne in ihrer Vaterlandsliebe — unsrengt, die Sohne lieben sie. In jeder freudiger Zukunft, wurden die Opfer gebracht. Denner wieder, auch heute noch, wenn die Feinde es, ihre Söhne an dem Friedensbruch zu leugnen.

Gefallen Sie mir, führt der Krieg weiter aus, wir sind eine persönliche Erinnerung. Der einzige Gefallene in Stuttgart — der älteste in Stuttgart natürlich — hat mir in den historischen Tagen vor dem Kriegsbeginn gesagt: "England will den Krieg, es will die deutsche Flotte verschrecken (König Karl). Also das Verständnis der Schuld an dem Krieg, aber zugleich die vorstehende Abteilung des Gesamtstaates für den Bundesgenossen. Sie alle haben Schuld. Mit Freuden und mit Bedauern leben wir die Seele Stützung der Kriegsflotte, früher so treulich vertriebenen Bevölkerungen in den Vereinigten Staaten. Ein Grund für die Säuberung dieser Bevölkerungen fehlt. (Aufstellung). Der Kriegspräsident gesuchtet, um unter sovielen staatsgeübten Soldaten in den Schutzenbuden, in der Kriegs- und auf dem Meer, insbesondere unter unverfehlbaren U-Booten, die an dem Zusammenbruch von Englands und dem Kaiserreich jenseits der Kriegszeit.

Einigkeit zu geben, auszuhalten und zu geben. — Es bedarfte eines Verständnisses, dass die Seite über die Erinnerung und die Erinnerung werden, die am Rande des Friedens vertratenen. Sie werden sich auch erinnern. Sie sind hier überall jenseits der Kriegszeit.

Die Erinnerung an die Kriegszeit ist eine Erinnerung an die Kriegszeit.

## Essen-Lothringischer Landtag.

### Die Eröffnungsrede.

Ab Straßburg, 5. Juni. Am Stadtkreispolis sind die feierlichen Eröffnungsreden des 5. Landtages für Elsass-Lothringen statt. Eine Eröffnungsrede sprach der konservative Stadtkreis Dr. Darmstadt mit folgenden Worten: Die gegebenen Kuren Elsass-Lothringens sind bis auf kleinere Grenzschäden von den Schäden des Krieges überlebt geblieben, sonst der sturmgepräbte Tapferkeit unseres Heeres und dessen bewundernswerten Kämpfern. Der unerschlagbare Wille zur Besiegung des Kaiserreichs wird aus weiterhin unter deutsches Elsass-Lothringen zu schirmen wünschen. Das starke Heimweh und die Liebe zur Schule, die die Elsässer Bevölkerung befreien werden, helfen mir ich gewiss zu beitreten, alle Kräfte des Landes zum Schutz des eigenen und damit unseres gemeinsamen großen Vaterlandes bis zum unerlässlichen Anspannen. In diesem Willen weiß ich mich eins mit den berufenen Vertretern des Landes, und gleiche ihren Gefühlen ausdrück zu geben, wenn ich mit Dank und Bewunderung der Helden, die unter Gott beschienen, Erforderlichkeit der tapferen Söhne unseres Landes, gedachte, die ihrem Hahnenkampf in Ost und West in den Reihen unseres Heeres ihren Platz haben.

Straßburg, 1. C. In seiner Rede bei der Eröffnung des elsässisch-lothringischen Landtages erklärte der Präsident der zweiten Kammer, Herr unter Beifall: Das elsässisch-lothringische Volk hat in einer erdrückenden Mehrheit keinen Krieg und auch diesen Krieg nicht gewollt. Was es wollte, vor dem Ausbruch seiner konservativen Stellung in seiner Angehörigkeit zum Deutschen Reich zu erhalten und im übrigen seiner Friedlichen Art aufzugehen. Die legere Haltung hat der Krieg mit uns nicht geändert. Wie legere Haltung kann und vor allen Welt ab. Magie es überall gegeben werden, und uns bald der Friede bekehrt werden.

## Aus Stadt, Kreis u. Umgebung.

### Hochzeit.

Preußisch-Südästliche Millionenslotterie. Die Bichung der 5. Klappe 235. Lotterie — Haupt- und Sonderziehung — ist beendet. Die Erneuerung der 1. Klappe der neuen Lotterie hat bis zum 25. Juni zu geschehen. Die Auszahlung der kleinen Gewinne erfolgt nach Eröffnung der amtlichen Lotterie, voraussichtlich vom 14. Juni ab, sodass die höhere Gewinne von 1000 Mark am 20. Tage lotteriert werden.

Befestigung der Befestigungsanlagen bei Tilsit. Während des Krieges wird bestimmt ein Fortzubau im Betrage von 2 Millionen, mindestens 10 Millionen auf Kosten der Reichsregierung. Nach 1. Juli ab wird die Reichsregierung auf die dem Gewinnbringer der Befestigung zugehörige Karte die

hohen Kosten des Fortzubaus und vor durch die den Straße eingelagerten Klippen vor dem Seewind geschützt. Diese durchfahrt der Watten durch einen kleinen Bogen in der Biegung, die den Garten umschloss, gelangte sie auf einen zwischen beiden verlaufenden Fußboden, der dem Strandte zuführte. Bis sie langsam die Höhe zu erreichen begann, durchfuhr gerade die Witterung den Nebel, und als sie die Höhe erreichte, lag das Meer wie ein weites, graues Feld vor ihr. Über dem Wasser lagerten noch Schiffe, während die Küste sich von spärlichem Sonnenchein erhellt wurde.

Wie sie sich schen und sammelte in das Wasser vor ihr. Ihre Hände kloppten unruhig. In ihren Augen brannten laufende Tränen.

Warum bin ich so traurig? fragte sie sich verwundert. Warum liegt ich ihm nicht gerade heraus, doch in ihm nicht lieb genug habe, um ihn betraten zu können? Einmal muss ich es ihm doch gelegen.

Wie sie wusste, dass Hellen empört sein und hoffte es wie eine verächtliche Freiheit aufzufassen würde. Er war so unlogisch eingeschüchtert auf alles, was Rothweil hieß, und würde es nicht begreifen können, dass ein armes deutsches Mädchen einen Rothweil zu besiegen wusste. Und dann Charles lebt —

Wie sie erinnerte sich, dass sie wunsch verliebt in Charles gewesen war, als sie ihn mit ihm verlobte. Und nun waren ihre Gedanken nur noch von Angst und Furcht und für Liebe gehalten, was nur ein lebhaftes Gefühl an Charles' letzter Freiheit gewesen?

Wie sie wusste, dass sie nicht darüber für ihn empfunden zu können, wie sonst über andern könnte sie es nicht. Es gab sogar Momente, wie sie ihn geradezu hörte, als ob dann, wenn er vorliefte, sie an die von deutschen Soldaten angebrachten Kreuze glauben zu müssen. Dann begriff sie so recht, welche Macht zwischen ihm und ihr gab.

Samstag ging sie mehr, immer den Wind auf das Meer gerichtet, und umso wichtiger summte sie dabei die Welle des deutschen Biergärtchens vor sich hin.

Der Wind will ich Ihnen ergeben sein.

